

miércoles 4 de marzo de 2020

## La ingeniera técnica agrícola Isabel Romero Jiménez, galardonada por la Diputación de Málaga dentro de los galardones "Reconocidas 2020"

Oriunda del anejo antequerano de La Joya, dirige en la actualidad una explotación de ganado caprino que cuenta con más de 2.000 ejemplares, consiguiendo su galardón en la categoría de ámbito empresarial.

Estos reconocimientos premian anualmente a mujeres y entidades por su trabajo en labor de la defensa de la igualdad en el contexto de la conmemoración del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer.



El auditorio Edgar Neville de la Diputación de Málaga ha celebrado un año más la gala "Reconocidas", un evento organizado desde el Área de Igualdad de dicha institución provincial con el que reconoce públicamente a mujeres que por su trayectoria personal, profesional o social, han contribuido a visibilizar a la mujer en los municipios de la provincia de Málaga, así como a entidades, empresas o asociaciones y ONGS que han destacado por su labor en pro de la igualdad de género.

En el caso de Antequera, nuestro Ayuntamiento propuso para dichos galardones reconocer la labor y trayectoria de Isabel Romero Jiménez, ingeniera técnica agrícola por la Universidad de Sevilla que en la actualidad dirige, junto a su madre y su hermana, la empresa "Ganadería El Cepillar", explotación de ganado caprino que actualmente cuenta con más de 2.000 ejemplares y a través de la cual comercializan leche, carne de chivo y animales vivos que exportan a nivel internacional dada la alta calidad conseguida en sus ejemplares. También cabe reseñar que es la actual vicepresidenta de la Asociación Española de Criadores de la Cabra Malagueña (CAPRAMA). Además de compaginar su vida personal —es madre de una hija— y laboral, cabe destacar el hecho de que ha realizado un gran esfuerzo por obtener los máximos conocimientos para aplicarlos a su entorno rural, aunando lo mejor de la tradición y de la innovación, para generar riqueza y cohesión, siendo también ejemplo de eliminación de roles de género en su profesión.

La concejal de Familia y Equidad, Sara Ríos, y el concejal de Anejos, Medio Ambiente y Desarrollo Rural –a la postre también diputado provincial–, Juan Álvarez, han estado presentes en la gala de entrega de estos





reconocimientos, manifestando su satisfacción y orgullo al verse reconocida la magnífica e intachable trayectoria de Isabel Romero, siendo todo un ejemplo para la sociedad local y para el entorno rural. El premio le ha sido entregado a la misma por la vicepresidenta segunda de la Diputación de Málaga, Margarita del Cid, dentro de la categoría de "Ámbito Empresarial".

La diputada de Igualdad, Lourdes Piña, ha sido la encargada de abrir un acto en el que ha destacado la importancia de este tipo de eventos que muestran la aportación y contribución que las mujeres han venido realizando en los municipios de la provincia a lo largo de la historia. En este sentido, ha agradecido, por su colaboración, a ayuntamientos, asociaciones y entidades, así como a las premiadas, que "habéis contribuido, aún muchas sin saberlo, a conseguir la igualdad entre hombres y mujeres y a hacer la vida más fácil a las que vienen detrás".

En total han sido 28 reconocimientos, de un total de 39 candidaturas presentadas por ayuntamientos, asociaciones de mujeres y colectivos, los que se han otorgado en las distintas modalidades que han sido entregados por miembros de la corporación.

De este modo, en la modalidad individual han recaído 16 galardones en mujeres procedentes de distintos ámbitos como la investigación e innovación, deportivo, emprendimiento social, así como aquellas que ejercen profesiones que por tradición están masculinizadas.

En la modalidad grupal se han reconocido 12 premiadas entre las que se encuentran cinco asociaciones de mujeres, dos clubes deportivos femeninos, una casa de acogida, un centro especial de empleo, una federación de mujeres y dos entidades feministas.

En la gala se ha contado con la participación de Guadalupe Fiñana, octogenaria conocida como 'abuela de dragones', que se ha hecho popular gracias a los vídeos donde comentaba la serie "Juego de Tronos" y ahora lo hace con "La Casa de Papel". Con miles de seguidores en redes sociales, posee incluso un canal YouTube con más de 38.500 suscriptores y 53.800 seguidores de Instagram. También la violinista Ana Íñiguez, conocida como Annya Electric Violin, ha sido la encargada de amenizar musicalmente la gala.





C/ Infante D. Fernando, 70 29200 Antequera, Málaga Teléfono: 952 70 81 00